すごくよい話と、ちょっと微妙な話・・・

まずは、**すごくよい話**です。3年生の夏休み課題に「税の作文」がありました。作文審査が行われ、3年生Yさんが「教育長賞」を受賞しました。昨日は、その表彰式がありました。Yさんと担任の先生が市役所に行き、授賞式に参加してきました。下の写真はその様子です。

Yさんの作文の概要は以下のとおりです。

消費税について初めはあまり肯定的ではありませんでした。しかしコロナ禍となり親族が経営するお店の営業が厳しくなった時、給付金によって窮地を脱することができたそうです。その時に税金の意味や価値を理解することができました。しらなかったことを知ることができたので、税についてこれからもしっかり勉強していきたいと思います。

とても素直に気持ちを現した素敵な作文です。 税の用途はわかっているつもりですが、何か自 分と遠い気がして実感することが少ないことも あります。税の意義に気づいたことはとても価 値のあることです。これからも社会に出て役に 立つ知識を学んでほしいと思います。



続けて**ちょっと微妙な話**です。今日は、とても寒い日でした。学校の昼休みの時間にちょうど雪が強くなってきました。最近、グラウンドで遊ぶ生徒は少ないのですが、今日は違いました。とても多くの生徒がグラウンドに出て遊んでいました。雪合戦的な遊びや雪だるまづくり、雪を見てひたすら叫ぶ生徒…。雪が降ってこれだけ興奮するとは思いませんでした。皆、大喜びです。(大興奮!っと言ってもいいくらいです)グラウンドからは歓声が鳴り響き続けます!ある意味、元気で健康な生徒達なので喜ばしいことですが、それにしても興奮しすぎかも…さらに驚くことに、グラウンドで一番元気よく遊び、一番興奮していたのは、なんと、**3年生**でした! グラウンド、樟の周り、体育館入り口付近のどこを見渡しても、3年生が元気に雪遊びをしています! 「なんでそんなに興奮しとるとね?」と聞いたら「だって最近、勉強ばかりでストレスたまってます!」「体がなまってます!」とのこたえが返ってきました。確かに受験勉強でストレスはたまっていると思います。それにしても、今年の3年生は、本当に**皆で楽しむのが得意**です。皆で『雪』を楽しんでいました。それもとびきりの笑顔で!

『雪』は、可愛らしくもあり、素直で元気でもある太西星の姿を引き出してくれました。 とても楽しい気分になった昼休みでした。

※ ただし、多くの中学生が興奮して雪遊びをする姿は、ちょっとだけ「びみょう…」と思ってしまいました。

☆ 大興奮の太西星たち!





















よーく見ると、 足元には 雪だるまが…

